



Einfache Liedbegleitung auf der

Gitarre



für Anfänger und Wiedereinsteiger

Dieser seit 2014 bestehende Instrumental-Kurs, der sich konzeptionell ursprünglich an die Eltern der Musikschüler der Musikschule wenden sollte, hat über seine diversen Neuauflagen ein ganz einzigartiges Profil entwickelt. So konnten bereits über 50 Gitarristen vom Jugendalter bis in die hohen 70er ihren eigenen musikalischen Weg auf diese Weise beginnen.

Der Kurs **beginnt** planmäßig mit jedem **neuen Schuljahr** (August / September), was erfahrungsgemäß leider immer eine gewisse Wartezeit mit sich bringt. Er ist auf ein Schuljahr angelegt und kann am Ende bei Bedarf gerne auch noch verlängert werden.

Musikalisch praktische und theoretische Vorkenntnisse sind nicht unbedingt erforderlich, da diese im Laufe des **wöchentlich** stattfindenden Kurses am Material erarbeitet werden. Die wöchentlichen Stunden dauern **45 Minuten** – bitte planen Sie jedoch die gleiche, besser noch die doppelte Zeit zum Über in ihre Zeitplanung ein. Denn ich kann Ihnen zwar zeigen was und wie Sie spielen sollen, die Gitarre müssen Sie am Ende aber selbst spielen lernen. *Instrumente können bei Bedarf von der Musikschule gestellt werden.*

Möglicherweise ist die Gitarre auch für Sie ein wunderbares Hobby. Probieren Sie es aus, dann wissen Sie es. Für Anmeldungen und weitere Fragen wenden Sie sich bitte an das Sekretariat der Musikschule.

Termin:

mittwochs gegen 18.30 Uhr
Leitung: Ingmar Warpakowski

